
6 Pièces

160 m²

Réf. VVI10002082

1 550 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Vue mer panoramique pour cette villa  provençale de 160m2 édifié  sur

un terrain de 860m2 avec piscine à Débordement - elle offre une entré,

salon/salle  à  manger  avec  cheminé  donnant  sur  terrasse  couverte  et

profitant  d'une  superbe  vue  mer,  une  cuisine  américaine  et  équipé...

Elle dispose de 5 chambres dont 3 en suites avec chacune sa salle de

douche,  1  salle  de  bains  -  garage  et  parking  !  Portail  et  arrosage

automatique  !  Très  belle  situation  !!!  Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  georisques  :

www. Georisques. Gouv. Fr

Panoramic sea view for this provencal villa of 160m2 built on a plot of 860m2 with

infinity pool - it offers an entrance, living/dining room with fireplace opening onto a

covered  terrace  and  enjoying  a  superb  sea  view,  an  american  and  equipped

kitchen... It has 5 bedrooms including 3 in suites each with its own shower room, 1

bathroom - garage and parking! Gate and automatic watering! Very nice location!!!

Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

georisques website: www. Georisques. Gouv. Fr
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